



communiqué

38

LE 9 MARS 1984

MARATHON DE LA FRANCOPHONIE DU SAGUENAY

L'honorable Jean-Luc Pepin, ministre des Relations extérieures a annoncé aujourd'hui en coopération avec les députés de la région du Saguenay, MM. Marcel Dionne, Pierre Gimafel et Gilles Marceau, le versement d'une contribution de 15 000\$ en vue d'assurer une représentation africaine lors du quatrième Marathon de la Francophonie qui se tiendra à Chicoutimi le 17 juin 1984.

La Francophonie est un élément fondamental et permanent de la politique étrangère du Canada et le Marathon de la Francophonie au Saguenay est un excellent exemple d'association qui souhaite oeuvrer au rapprochement entre des peuples unis par l'usage d'une langue commune et par la pratique du sport.

Le Canada est membre de la Conférence des Ministres de la jeunesse et des sports (CONFEJES) qui regroupe maintenant 27 pays francophones. C'est par l'entremise de cette conférence et plus spécifiquement de son Secrétariat Technique Permanent (STP) de DAKAR que le Canada a entrepris de sensibiliser les pays francophones au Marathon de Chicoutimi dans l'espoir que celui-ci se transforme un jour en Jeux de la Francophonie à l'exemple de ceux du Commonwealth et comprenne de nombreuses autres disciplines. Le Marathon de la Francophonie a attiré l'an dernier des athlètes de France, Belgique, Suisse, Acadie ainsi que du Sénégal et Djibouti.